

# Tischtennis-Verband Mecklenburg-Vorpommern (TTVMV) Stand Januar 2020



Der TTVMV wurde im April 1990 aus den Bezirksfachausschüssen Neubrandenburg, Rostock und Schwerin gegründet.  
Als Präsident fungiert Dr. Georg Weckbach (Stralsund)  
Ehrenpräsident ist Hans-Peter Höffer (Rostock)

Heute sind in Mecklenburg-Vorpommern 4.170 Sportlerinnen und Sportler im TTVMV organisiert. Sie spielen in 140 Vereinen Tischtennis. Der TTVMV ist in drei Spielbezirke (West, Nordost; Südost) eingeteilt.

Am Punktspielbetrieb im Land beteiligten sich 2019/20

335	4-er Herrenmannschaften
34	6-er Herrenmannschaften
0	Damenmannschaften
32	Nachwuchsmannschaften

Im TTVMV ehrenamtlich tätige Trainer:

B-Lizenz	5
C-Lizenz	135
Prävention	2

Im TTVMV ehrenamtlich tätige Schiedsrichter:

Internationaler Schiedsrichter	1
Verbandsschiedsrichter	10
Bezirksschiedsrichter	25



Landeseinzelmeisterschaften Senioren Göhren 2016

Die Zielsetzungen des TTVMV in den nächsten Jahren lauten:

- Verbesserung des Niveaus der Aus- und Fortbildung der Übungsleiter und Schiedsrichter
- Stabilisierung der Arbeit im Nachwuchsbereich
- Erhöhung der Mitgliederzahlen durch Ausweitung der Angebote im Breitensport
- Forcierung der Aktionen „Spiel mit“ und Minimeisterschaften
- Förderung von Integrationsveranstaltungen

**Wir bedanken uns bei der Firma JOOLA, dem offiziellen Ausrüster des TTVMV sowie langjährigen und zuverlässigen Partner für Landesveranstaltungen des TTVMV**